

Vielfalt im Wald



Über Waldränder und Hecken und warum sie so wichtig sind

Im Rahmen der Veranstaltungsreihe ‚**LANDWIRTSCHAFT VERSTEHEN**‘

Waldränder sind Heimat für viele bedrohte Pflanzen und Tiere. Ihre Kräuter, Büsche und Bäume bilden einen existenziell wichtigen, strukturreichen Lebensraum.

Auch können Waldränder ein Trittstein für die Ausbreitung von Arten sein und zur Biotopvernetzung beitragen.

Doch Ordnungssinn und einseitiges Nutzendenken führten mit der Zeit dazu, dass die Grenzen zwischen Wald und seiner Umgebung immer abrupter wurden. Zum Glück wird dem Stellenwert von Waldrändern und Hecken an vielen Orten wieder mehr Beachtung geschenkt. So z.B. über die Projekte der KLAR-Regionen (KLAR = KLimawandelAnpassungs Regionen), des Vorarlberger Waldvereines oder auch mit der Heckeninitiative des Verbandes Obst & Gartenkultur Vorarlberg.

Diese Initiativen wollen wir wahrnehmen und miteinander bewegen, wie ‚WIR‘ – auf welcher Ebene auch immer – die Vielfalt in diesen Landschaftsbereichen unterstützen können.

Abendveranstaltung

Donnerstag, 15. Juni 2023,
20:00 Uhr, Dornbirn
(ORF Landesfunkhaus, Publikumsstudio)

Waldexkursion

Freitag, 16. Juni 2023,
18:00 Uhr, Langenegg
(Richtung Krumbach, gegenüber Hotel Krone)

waldverein.at

© *waldverein.at*